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Infelizmente temos vivido tempos muito difíceis, onde
diariamente centenas de pessoas estão morrendo
devido à pandemia do corona vírus. Nossas rotinas
foram completamente mudada, planos foram adiados
por tempo indeterminado, assim acabamos nos
encontrando em situação muito difícil de lidar, tanto
psicologicamente quanto financeiramente e
educacionalmente. O projeto do estado de monitoria
ter continuado sem duvida tem ajudado muito, tem
sido um trabalho muito nobre, uma vez que temos
focado nosso tempo em auxiliar outras pessoas e ao
mesmo tempo, com as atividades aplicadas no site,
temos aprendido um pouco mais e revisado alguns
assuntos que vimos em outros anos e temos sido
muito ajudados com o dinheiro que temos recebido,
que para nós, alunos, é uma ajuda e tanto! podemos
reverter esse dinheiro para a compra de livros,
investir mais em nossos estudos, e isso é
maravilhoso!
Quanto às ferramentas que tem sido utilizadas pelo
site do governo tem sido medianas, tem trago o
necessário mas nada muito além disso. Seria
interessante se houvesse uma dinâmica melhor, 



mais bem estruturada, com os alunos, de modo que
não fosse tão superficial quanto às que foram
aplicadas. A dinâmica mais interessante até o
momento tem sido justamente esta de criar um diário
para expor a opinião a respeito do que tem sido
aplicado no decorrer destes dias, mas ainda assim
falta um pouco mais de dinamismo.
Aproveitando o assunto a respeito do dinamismo
temos um grupo no wattsapp que tem uma fluidez
interessante, um grande quantidade de pessoas e
poderia ser aproveitado para uma atividade mais
próxima aos monitores, acredito que seria algo
interessante.
Neste período de quarentena manter contato com os
alunos tem sido cada vez mais difícil, até pelo fato de
que os assuntos tem se esgotado cada vez mais, os
dias tem sido muito repetitivos e tudo o que se vê são
noticias ruins sendo espalhadas pelos jornais
diariamente. Têm sido dificil manter a cabeça no lugar
com todo esse distanciamento, e ainda mais para nós
jovens que temos tantos planos que foram,
infelizmente frustrados ou adiados pela pandemia.
Nesses tempos é muito necessario que hajam  



Mensagens positivas, até para que possamos ter um
pouco mais de fé que tudo isso irá passar. Como disse,
tem sido difícil lidar com essa situação toda, se o
estado pudesse de alguma juntar essa questão com o
ensino  talvez poderia melhorar um pouco nosso dia a
dia, mesmo que seja uma mensagem simples, já que
nem isso temos visto mais.




